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我最后一次去中国是很多年以前了， 所以我不能深刻理解中国当前的交通情况。

此外，我对城市交通规划不很熟悉，因此，我现在对中国的交通问题还没有非常确定的意

见。但是，在这儿我还是试图谈谈我的看法。 

我是在小城市长大的。在这样的地方，交通问题很少，因为路上没有很多车。尽管

我 16岁就开始开车了，但是我从来都没有得过罚单。 匹兹堡的交通比我成长的那个城市

拥挤，但是匹兹堡的交通堵塞完全没有中国大城市的交通问题厉害。当我读着课本里的这

篇文章时，我感觉很惊讶，难以想象堵车能那么厉害，使人们都不能准时上班。我知道在

美国，有的大城市也有这样的问题。看来堵车就是大城市的通病。无论你是在哪一个国家

居住，你都得面对交通堵塞的问题。  

 一些交通问题在大城市里是难免的。很多城市有 100万以上人；人人都得出外上

班，上学，逛街，等等。在这样的情况下，开车肯定会使道路很拥挤。而且，中国最近的

迅速发展使这个交通问题更严重。最近几年，成千上万的人开始搬到大城市来工作。随着

人们变得更加富有，他们更想炫耀自己的财富。他们用私人豪华轿车 (像奔驰车，宾利车，

等等) 来显示他们的社会地位。这都导致了道路更拥挤。城市的发展也带来了新的建设项

目。 政府建造了地铁，高架桥，高速公路等，但是有些建设计划缺乏规划。修护和建设

项目都挤在一块儿，所以造成交通不畅的问题，使好多人们难以迅速地去他们需要去的地

方。 



综上所述，虽然我对中国的交通问题还没有很多经验或建议，但是我能看出来中国

的堵车和交通问题很严重，也理解为什么很多中国人对这件事情感到很烦恼，因为这样的

交通问题明显地能伤害城市，伤害市民，影响人们的日常生活。我希望政府会找到新的方

法来解决这个问题。 


